



Entrevista / Adrián Alcalá (Comisionado Presidente INAI)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Nosotros esperaremos el dictamen, esperaremos cómo se dé la votación. Lo hemos dicho, nosotros hemos hecho siempre un llamado a las fuerzas políticas, representadas en este caso en la **Cámara de Diputados**, para demostrar cuál es la utilidad social que existe o que tiene y que se garanticen derechos humanos como el de acceso a la información y de protección a datos personales desde la autonomía y desde la independencia a cualquier poder, sea el Ejecutivo, **Legislativo** y Judicial.



“¿Qué es lo que esperamos? Bueno, si se da esta votación, reiterar este llamado cuando pase a la asamblea general; es decir, al Pleno de la **Cámara de Diputados** o de Senadores, que entendemos será en septiembre y, también, reiterar este llamado muy respetuoso a quien

encabezará los esfuerzos de la Primera Magistratura del país, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, para esta misma situación”.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EakWkh9U1JIDn32Wxy-XqIQBrwYZVKMu1TdP_akvJwbDMQ?e=aodmFE